

Pflasterarbeiten zum Schützenfest Ahmenhorst



Bild h.v.l.: Burkhard Probst, Karsten Kolbe, Alex Altenau, Reinhard Knubel, Michael Vennewald, Thomas Bergmann. V.v.l.: Herbert Knubel, Ingo Meyer, Marcus Bergmann.

Beim Landwirtschaftlichen Schützenverein Ahmenhorst laufen die Vorbereitungen auf vollen Touren, damit vom 11. 5 bis 13. 5. 2013 auf dem Festplatz gefeiert werden kann.

Aus diesem Grund trafen sich am Samstag den 13. 4. 2013 einige Schützenbrüder bzw. Kegelbrüder vom Kegelverein „Für Nix“, um vor dem Haupteingang zum Festzelt eine neue Pflasterfläche zu legen. Der Minnibagger rollte schon einen Tag

vorher an, um die Fläche auszukoffern und zu planieren. Somit war der Vorlauf erledigt und die Arbeiten konnten am Tag darauf mit Schotter einbauen, Splitt abziehen, Pflaster legen und abrütteln, beendet werden.

Nach der vollbrachten Arbeit wurde dann am sogenannten „Schafstall“ auf dem Festplatz der Grill angefeuert und kühle Getränke zu sich genommen.